



COMPTE-RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER DE LA GARE

Abdulsattar MAKHLOUF, référent du Conseil de Quartier de la gare souhaite la bienvenue aux participants, dont Mr M. Dessaignes ,nouvel Élu référent du quartier , et fait part de sa satisfaction de pouvoir reprendre les réunions de quartier qui ont manqué à tous.

INTERVENTION DE Monsieur ATTAGNANT :

Evelyne Beaudichon, Conseillère Municipale en charge de la Démocratie Locale et des cinq Conseils de Quartier de la Ville, présente Monsieur Philippe ATTAGNANT, Chef Brigadier de la Police Municipale, en poste depuis le 1er Février 2021 qui nous informe des missions dont il est chargé par le Maire :

- Réouverture du Poste de Police dès que celui-ci sera sécurisé
- Recrutement de nouveaux policiers jusqu'à un effectif de six pour le début de l'année prochaine
- Contacts avec la population, au service des achérois (problèmes de voisinage, opérations tranquillité vacances, etc...)
- Organisation de la Prévention, surveillance de l'ordre et de la sécurité publique, répression des infractions, etc...
- Toutes ces tâches seront réalisées en fonction des moyens dont il dispose : actuellement la brigade se compose de 3 policiers et les recrutements sont en cours. Les horaires en service continu la semaine vont de 8h30 à 17h (au-delà, appelez le 17, tous les appels sont enregistrés), plus un samedi par mois sur le marché et un deuxième selon les besoins du Maire lorsque l'équipe sera au complet. Le dimanche, le relais est passé à la Police Nationale qui travaille en cohésion avec la Brigade Municipale.

- Questions des Habitants :
 - Rodéos le week-end : appeler le 17
Un point précis sur l'étang des bauches a été fait et sur l'interdiction par arrêté municipal d'accéder au site jusqu'à nouvel ordre
 - Trafics de drogue : pour intervenir, il faut une grande quantité de drogue, de manière à pouvoir demander l'intervention des Services spécialisés.
 - Stationnements sauvages : un projet de vidéo verbalisation est en cours.
 - Qu'elle sera l'évolution de l'offre du transport entre le RER A et le tram 13
 - Le point sur la création d'un collectif ou autre structure de locataires afin de défendre leurs droits face au bailleur social

POINT sur les sujets traités depuis la réunion du 3 Septembre 2020 et QUESTIONS DES HABITANTS :

- M. MAKHLOUF (réfèrent du quartier) et les habitants du quartier de la gare ont signalé la présence de rongeurs dans le partie centrale , végétalisée, de l'avenue Jean Moulin et signalent qu'il n'y a pas eu d'élagage ni de nettoyage approfondi de cette zone.
- M. MAKHLOUF a soulevé le problème de la présence de personnes alcoolisées et des trafiquants de drogues devant l'épicerie et la boulangerie de la gare, c' est donc un problème de sécurité aux Achérois et surtout aux Achéroises qui empruntent ce passage pour prendre le train.
Mme Beaudichon a demandé à Monsieur Attagnant et Monsieur BONTOUR, au service de la Cohésion à la population, des solutions pour remédier à ces phénomènes et ils ont promis de faire le nécessaire.
Mr Bontour présente ses missions de proximité à la population, une collaboration que nous espérons fructueuse avec notre PM au service des Achérois.
- Lors de la réunion, il y a eu des échanges avec certains habitants concernés par des problèmes des stationnements rencontrés, Mme Beaudichon et moi-même avons attiré l'attention sur 2 parkings municipaux ouverts au public et gratuits depuis quelque temps.

- Il a été évoqué aussi la concentration de 2 écoles dans le quartier de la gare et donc certains comportements dangereux des élèves qui fusent dans tous les sens aux heures de sorties et qui posent , en conséquence , un problème à leur sécurité. De même , je remercie Monsieur le Maire qui a entendu ma demande par la création d' un passage piéton au rond-point de lycée Louise Weiss afin de sécuriser la circulation des enfants.
- Lors de la réunion nous avons attiré l'attention sur le fait que le quartier de la gare poursuit un développement significatif par de nouvelles constructions (la clinique, une crèche privée de 35 berceaux, des commerces à venir ,un hôtel, des immeubles d'habitation ou de bureaux, une école biosourcée de 7 classes élémentaires, le projet du tram 13 tout cela en profitant de balades magnifiques au milieu de la verdure, de la forêt partant à côté du cimetière vers la N184.
Le quartier de la gare vit un développement d'envergure qui va accueillir les ateliers municipaux avec de nouvelles normes, une résidence intergénérationnelle (160 Seniors / 230 Étudiants) et bien d'autres projets.
- Des réunions publiques seront organisées afin de présenter et d' expliquer aux riverains l' évolution du quartier.

Je rappelle que la journée Nettoyer son quartier du samedi 5 juin ,animée par la mairie et Me E Beaudichon avec la participation des parents et de leurs enfants ainsi que le personnel de BIJ ont joué un rôle magnifique !!

Nous sommes revenus sur la 1ère Balade du maire et de son équipe du samedi 12 Juin ,une opportunité qui nous a été offerte à rencontrer, à exposer les problèmes du quartier par une déambulation de 4 heures ,une synthèse sera produite par les services afin de suivre les points évoqués pour résolutions

FESTIVALS ET ÉVÉNEMENTS 2021 :

- **Concours de dessin du 15 Mai au 15 Juin** organisé par le Comité de Jumelage Achères/Stonehaven pour les enfants jusqu'à 12 ans, les prix ont été donnés à la Fête de l'Enfance.
- **Les Foulées Achéroises ont eu lieu le 13 Juin**, un plaisir de pouvoir à nouveau courir avec une organisation rigoureuse tenant compte des consignes sanitaires : un village réduit un nouveau parcours étendu en forêt avec l'autorisation de l'ONF, apprécié de tous.
Cette année, dans le respect de mesures sanitaires seules 2 distances avaient été retenues : 5 et 10 kms.

- [Les 19, 20 et 21 Juin la Fête de la Musique](#), a été organisée différemment des autres années pour respecter les contraintes sanitaires. Différentes animations organisées par le SAX et le Service Jeunesse ont été proposées.
Le Marché des Arts sur la Place du Marché s'est tenu avec une quarantaine d'exposants.
Un concert le lundi au SAX sur réservations pour respecter la jauge autorisée
- [Un feu d'artifice sera tiré face au Skate Parc le 13 Juillet](#)
Rendez-vous, à partir de 18h, Place du Marché où seront installées les animations et la distribution des lampions. La déambulation partira de la Place du Marché vers le lieu de tir.
- [Le Forum des Associations le samedi 4 septembre](#) sur le complexe de la Petite Arche de 10h à 18h.

Vous retrouverez toutes les précisions nécessaires de ces rendez-vous dans votre Journal de la Ville, les abribus, panneaux lumineux, etc... car les consignes sanitaires peuvent encore évoluer d'ici-là.

PROCHAINE REUNION :

Le jeudi 23 Septembre 2021 à 20h à la maison de quartier Jules Vernes (cette date vous sera confirmée)

BON ETE A TOUS